



SG „Frischauf“ Briesen e.V.

Vorstand

Neujahrsansage 2022 für die SG „Frischauf“ Briesen

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde!
Sehr geehrte Unterstützer und Sponsoren!

Wieder geht ein Pandemiejahr für unseren Verein zu Ende, welches einer emotionalen Achterbahnfahrt glich!

Zu Beginn des Jahres 5 lange Monate „Lockdown“, dann schwierige Wiederbelebung des Trainings- und Spielbetriebes, sowie des Vereinslebens mit begleitenden Hygienekonzepten! Kaum war der Vereinsmotor gestartet und warmgelaufen, geriet er pandemiebedingt ins Stottern (3G, 2G, 2G+, ...), aber ausgegangen ist er nicht mehr!

Wir wollen optimistisch bleiben, dass wir im Jahr 2022 den 110. Geburtstag der SG „Frischauf“ Briesen sportlich und gesellig miteinander begehen können!

1912 gegründet im Kaiserreich, Weimarer Republik mit Inflation, Faschismus, 2 Weltkriege, Sozialismus, Kapitalismus mit sozialer Marktwirtschaft und parlamentarischer Demokratie, unser Verein hat viel erlebt und durchlebt!

Und nach der Pandemie wird es heißen: Da sind wir aber immer noch!

Bis dahin, bleibt oder werdet gesund! Lasst Euch impfen und bleibt sportlich!

Einen guten Rutsch und einen guten Start ins neue Jahr 2022 wünscht Euch

Andreas Pfütsch
Vorsitzender
SG „Frischauf“ Briesen